



国保税滞納者にも正規保険証発行を！ 子どもの均等割りの減免を！

年間保険料

市川市の国保税	年28万円
千葉県の協会けんぽ	年18万円
差	年10万円

※18歳以下の子どもが2人いる
 4人家族で、給与収入が年間
 300万円の場合

左記のように、市川
 市と千葉県協会けんぽ
 の保険料の差は年間10
 万円。滞納している世
 帯（加入世帯の20%以
 上）に、ペナルティと
 して短期保険証を発行
 1年以上未払いの世帯
 には10割負担となる資

**協会けんぽとの
 差が年10万円**

高すぎる国民健康保
 険税。日本共産党は、
 国が1兆円の国費を投
 入し、協会けんぽ並み
 の保険税にするよう求
 めています。

6月市議会の代表質問で私（金子）は国民
 健康保険滞納者への正規保険証の発行、子
 どもの均等割り減免を提案しました。その質
 問、答弁要旨をお知らせします。

格証明書の発行となり
 ます。

6月市議会で、私は
 「コロナ禍のもと、必
 要な人が必要な医療に
 かかれるように、正規
 の保険証を発行すべき
 ではないか。滞納対策
 と切り離し、横浜市の
 ようにすべき」と求め
 ました。

正規の保険証 今後研究する

保健部長は「横浜市
 は正規の保険証を昨年
 から発行している。滞
 納対策に力を入れ、滞
 納が増えている。横



地域要望で葛南土木事務所と交渉



浅野小み子党5区予定候補と党市
 川市議団。右端が私（金子）

日本共産党市川市議団と
 浅野小み子党5区予定候補
 は、8月9日、千葉県葛南
 土木事務所を訪問。今年度
 の市川市内の事業概要の説
 明を受け、市議団から地域
 要望を出し、交渉しました。
 荒木所長、次長、課長など
 6人が対応しました。

- 大町団地入口交差点の歩道整備（国道464号）
 - 春木川河道改修（稲越町）
 - 派川大柏川河道改修（東菅野）
- ※北東部
 地域事業

子どもの均等割り 減免を求める

私は「収入の無い子
 どもに税金を負担させ
 る均等割りは減免すべ
 きではないか。全国知

浜市を検証し、今後研
 究する」と答えました。
 事はも国に要望してい
 る」と質問。保健部長
 は「18歳以下の子ども
 は約7300人、予算
 が1億3700万円必
 要となる」と答弁し、
 減免は難しいとの考え
 を示しました。
 私は「村越市長は、
 国保税の減免の拡充を
 公約している。子ども
 の均等割りを減免でき
 ないか。減免はいつ実
 行するのか」と質問。
 村越市長は「大きな
 財源が必要となる。慎
 重な検討が必要」と答
 べ、公約実現の明言を
 避けました。

収入が前年から2割以上減になる人への市民減収対策緊急支援給付金。
 2割減の事業者緊急支援事業最大20万円。申請は11月30日まで延長

少人数数学級を 子どもたちにも たたちに

コロナ禍のため、型コロナウイルス感染症に感染する衛生管理マニアル」を発売（5月22日）しています。そのサブタイトルは、「学校の新しい生活様式」。このなかで、人との間隔は、できるだけ2メートル（最低1メートル）空けること」

変なストレスを抱えて登校しました。文部科学省は「学校における新

20人学級なら
2m間隔が可能



を解説し、図を示しています。これを見ると、20人学級になれば、子どもどうしの間隔を2メートル空けることができます。しかし、40人学級では、1メートルの間隔を空けることも不可能です。

日本教育学会は5月22日、小・中・高校の教員を計10万人増やし、40人学級の抜本的な見直しを急ぐよう提言しています。

文科省も少人数学級 を検討対象に含む

日本共産党の畑野君枝衆院議員は、文部科学委員会で、「文科省の方針が示す『体制』は学級編成に手をつけられない『少人数指導』なのか」と質問。萩生田文科相は、「少人数の有効性も深掘りしていきたい」と答弁し、少人数学級が検討対象に含まれるとの認識を示しました。

日本共産党発行

赤旗

日刊●月3497円
日曜版●月930円

9月市議会 一般質問再開へ

日本共産党市議団は7月、松永修己議長に一般質問を中止しないことなど議会運営で4項目を申し入れました。議会運営委員会ですり入れが議論され、9月市議会是一般質問ができることになりました。2月・6月議会のように一般質問が中止されると、市議会の監視機能が弱まってしまいます。党市議団は一般質問の開催を要望してきました。



無料法律相談会

【相談日】 【担当弁護士】

9月8日（火）白井幸男

10月13日（火）藤野善夫

午後2時から5時

【場所】新第一庁舎6階共産党控室へ

※相談したい方は、事前の予約が必要です。党市議か市役所（電話334-1111）共産党控室へご連絡ください。



8月17日から新第一庁舎に移転しました。党市議団の控室（左）は前より1.5倍広くなりました。お気軽にお立ち寄りください。下は議場です。9月市議会の傍聴もぜひ！

広くなった党市議団の控室に
お気軽においでください

編集後記

▼残暑お見舞い申し上げます。9月市議会は4日から始まりです。引き続きコロナ対策など市民の声を届けます。また、決算審議では無駄や浪費がないか、市民サービスの向上が図られているか議論します。審議会には私とやなぎ市議が出席します。



仕事
くらしの
悩み

お気軽に
相談を

メール：kyousankaneko@yahoo.co.jp

連絡先 金子貞作 337-6184